

INE entregará a partidos más de 6 mmdp, la cifra más alta de la historia

Por: Regeneración. 19/08/2017

El Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó asignar más de 6 mil millones de pesos, la cifra más alta en la historia, para financiar a los partidos y candidatos independientes en las elecciones de 2018.

Lorenzo Córdova, el consejero presidente del INE, en medio de un ríspido debate entre consejeros y representantes partidistas, acordó entregar a los partidos políticos y candidatos independientes una bolsa de 6 mil 788 millones de pesos en 2018, el monto más alto de la historia.

“Creo que ha llegado el momento de discutir con serenidad, objetividad, la pertinencia de una racionalidad del propio financiamiento, este (6 mil 788 millones 900 mil 16 pesos) es el monto con el que iremos a las elecciones de 2018, pero me parece que es pertinente que haya una amplia discusión nacional, sin atavismos, para atender un legítimo reclamo de la sociedad”, aseveró el consejero.

Por su parte, el consejero Ciro Murayama defendió los fondos limpios dados a los partidos políticos, pero los acusó de cometer actos de corrupción por recurrir además a recursos de procedencia desconocida, que se ocultan en cada proceso electoral.

PRI SERÁ EL MAYOR BENEFICIADO

Cabe destacar, que el PRI será el mayor beneficiado, con mil 689.5 millones de pesos; después el PAN, con mil 281.1 millones, y el PRD, con 773.5 millones.

Morena recibirá 649.2 millones de pesos, y su futuro aliado, el PT, contará con 376.7 millones, la cantidad más baja.

También los tres aliados del tricolor se allegarán elevados fondos públicos: el PVEM, 578.2 millones de pesos; Nueva Alianza, también brazo político del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), 419.1 millones, y Encuentro Social, 398.3 millones.

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, reconoció que el monto planteado para 2018 será el más alto de la historia que el Estado mexicano destinará a financiar la política.

Como cada año, partidos y consejeros electorales plantearon que debe abrirse una discusión sobre si es conveniente gastar tantos recursos en la política. Lo hizo Córdova Vianello al proponer que se analice con serenidad y con objetividad entre los actores políticos del país la pertinencia de una racionalidad del propio financiamiento.

Para Ciro Murayama es inaceptable de dedicar 13 mil millones de pesos a los partidos políticos (sumó los recursos del ámbito local) es que éstos acudan a dinero de origen desconocido, como lo ha acreditado el INE en sus recientes informes de fiscalización, donde detectó gasto no reportado.

Lineamientos para medios

Además los consejeros aprobaron también unos lineamientos para que los medios de comunicación cubran con imparcialidad las elecciones de 2018 y sigan otras directrices éticas, pero cuyo cumplimiento no es obligatorio.

PRESUPUESTO DEL INE

El dictamen del INE propone un presupuesto de 4 mil 296 millones 333 mil 246 pesos para los gastos ordinarios de los partidos, 2 mil 148 millones 166 mil 603 pesos para gastos de campaña, para los candidatos independientes 42 millones 963 mil 332 pesos, por actividades específicas de los partidos 128 millones 889 mil 997 pesos y por franquicias postales 171 millones 853 mil 323 pesos.

En total entregará 6 mil 788 millones 900 mil 16 pesos, esta cifra tiene que ser aprobada por los diputados, una vez que inicie la discusión del Presupuesto para 2018.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: regeneración

Fecha de creación

2017/08/19